

## Bulletin 01/2022

zur Rahmen-Ausschreibung des ADAC Opel e-Rallye Cup 2022  
DMSB-Genehmigungs-Nr. 405/22, genehmigt am 19.04.2022

Nur gültig für die Veranstaltung „33. ADAC Actronics Rallye Sulingen 2022“  
am 06.-07. Mai 2022 gelten folgende Änderungen:

<p>Ab sofort gelten folgende Änderungen / Ergänzungen Änderungen / Ergänzungen sind <i>kursiv</i> gedruckt)</p>	<p>From now on the following additions and changes are valid (Changes and additions are printed in <i>italics</i>)</p> <p>Only the German and DMSB approved text of the bulletin will be binding.</p>
<p><b>Teil 2: Technisches Reglement</b> <b>2.8 Karosserie und Abmessungen</b> wird wie folgt geändert:</p>	<p><b>2. Technical regulations</b> <b>2.8 Bodywork and Dimensions</b> will be changed as follows</p>
<p>„... <b>b) Fahrgastraum / Cockpit</b> (...) <b>Feuerlöschanlage</b> <del>Es ist ausschließlich die im Ersatzteilkatalog beschriebene, von der FIA homologierte, elektrisch gesteuerte Löschanlage für das ADAC Opel e Rally Cup Fahrzeug zugelassen.</del> <del>Hersteller: Lifeline</del> <del>Typ: Zero 360 3,0 kg Electric</del> <del>FIA Homologations Nr: EX.042.17</del> ...“</p>	<p>“... <b>b) Cockpit</b> (...) <b>Fire extinguishing system</b> <del>Only the FIA homologated electrically controlled extinguishing system described in the Spare Parts Catalogue is permitted for the ADAC Opel e Rally Cup vehicle.</del> <del>Manufacturer: Lifeline</del> <del>Type: Zero 360 3.0 kg Electric</del> <del>FIA Homologation No: EX. 042.17</del> ...“</p>

DMSB genehmigt am 04.05.2022

  
Christoph Ihm  
Koordination Technik